

## **LANDSCHAFTSWACHT - MEIN JAHRESBERICHT 2015**

### **Stadtbezirk 6 Chorweiler-West**

Mein Gebiet fängt am Stöckheimer Weg, in Esch/Auweiler an und endet am Chorbusch.

In zahlreichen Gesprächen mit Spaziergängern wird die Verbesserung der Landschaft beobachtet und als sehr gut bewertet.

Obwohl ich seit Jahren auf eine negative Entwicklung im Bereich des Bezirksrathauses in Köln-Chorweiler hinweise, sind hier die Grundstücke in einem schlechten Zustand. Teilweise sind die Flächen voller Abfall.

Am Cosmasweg werden Pferde auf einem Grundstück der Stadt Köln gehalten. Die Tiere befinden sich aber nicht auf einer Wiese sondern stehen hier im Schlamm und Mist.

Einige Meter weiter wird Hausmüll abgeladen und hinter einem Bretterzaun befindet sich ein großer Müllberg.

Am Volkhovener Weg wird das Grundstück hinter der alten Schule als Abstellfläche für alte Autos und Campingwagen benutzt und hinter der Simultanhalle werden Abfälle gelagert.

Die Rasenfläche vor der Schule wurde leider von einem Fahrzeug des Grünflächenamtes zerstört.

Das Rasengrundstück der Stadt Köln am Hirschhofweg in Volkhoven/Weiler wird systematisch von KRAFTFAHRZEUGEN beschädigt. Hier wurde ein Poller entfernt und müsste erneuert werden, ein weiterer Poller kann dann endlich die Rasenfläche komplett schützen.

J. Schomburg